

FECHA: 4/05/2024

NOMBRE: GISELA ANAHY CON ALVAREZ

GRADO: SEGUNDO BÁSICO

TEMA: LA DISCRIMINACIÓN

CATEDRÁTICO: CHRISTIAN BONILLA

COLEGIO DEL FUTURO

LECCIÓN 11

LA DISCRIMINACIÓN

La discriminación es algo que veo en las noticias y en mi entorno, y creo que es un problema muy serio que afecta a muchas personas de diferentes maneras. En el texto que leí, se habla sobre cómo la discriminación está en todas partes y afecta a personas por su raza, género, orientación sexual, y más. Esto me parece muy injusto porque todos deberíamos ser tratados por igual, sin importar nuestras diferencias.

Una cosa que me llamó la atención es cómo la discriminación tiene raíces históricas y estructurales. Es decir, no es algo que simplemente apareció, sino que ha sido parte de la sociedad durante mucho tiempo. Por ejemplo, la esclavitud y las leyes de segregación en el pasado han dejado una marca que todavía afecta a la gente hoy en día. Esto me hace pensar en cuánto tiempo y esfuerzo se necesita para cambiar realmente estas injusticias.

También me parece muy importante la parte del texto que habla sobre el impacto de la discriminación. Las personas que son discriminadas pueden sentirse muy mal consigo mismas y tener problemas para encontrar trabajo o recibir una buena educación. Esto no solo afecta a esas personas, sino a toda la sociedad, porque estamos perdiendo la oportunidad de aprender y crecer juntos.

Creo que es muy importante luchar contra la discriminación y hacer que todos se sientan incluidos y valorados. En el texto se dice que la educación es una herramienta clave para lograr esto. Estoy de acuerdo, porque si desde pequeños nos enseñan a respetar y valorar a los demás, es más probable que crezcamos siendo personas justas y comprensivas.

Además, me gusta la idea de que todos tenemos que reflexionar sobre nuestros propios prejuicios. A veces, sin darnos cuenta, podemos tratar a alguien de manera diferente solo por cómo se ve o de dónde viene. Es necesario que todos trabajemos en esto, para que poco a poco podamos eliminar la discriminación de nuestra sociedad.

2) La discriminación es algo súper injusto que afecta a muchas personas solo por ser diferentes. Es cuando tratan mal a alguien por cosas como su raza, género, orientación sexual, religión, edad o discapacidad. Me parece terrible que todavía en el mundo de hoy la gente tenga que lidiar con esto. Imagínate ser excluido de un grupo o no conseguir un trabajo solo por cómo te ves o a quién amas. Es súper deprimente y no debería pasar.

Por ejemplo, la discriminación racial es cuando la gente es juzgada por su color de piel o su origen. He escuchado historias de personas que no consiguen trabajos solo porque son de otra raza, y eso me parece muy mal. La discriminación de género también es horrible, especialmente cuando las chicas no tienen las mismas oportunidades que los chicos solo por ser chicas.

También hay discriminación por la orientación sexual. A las personas LGBTQ+ muchas veces se les trata mal, y eso es tan injusto porque todos deberíamos ser libres de amar a quien queramos. La discriminación religiosa también es un problema grande, y me parece que todos deberían poder practicar su religión libremente sin miedo a ser juzgados o atacados.

La discriminación por edad es otro tema importante. A veces a los jóvenes no se les toma en serio y a los mayores no se les da el respeto que merecen. Y ni hablar de la discriminación hacia las personas con discapacidades, quienes muchas veces no tienen acceso a las mismas oportunidades porque los lugares no son accesibles o simplemente no se les da una oportunidad justa.

Creo que es súper importante que todos hagamos algo para combatir la discriminación. La educación es clave para esto, ya que al aprender más sobre las diferencias de los demás, podemos ser más comprensivos y menos prejuiciosos. También necesitamos leyes que protejan a las personas de la discriminación y que se apliquen de verdad. Además, las acciones afirmativas pueden ayudar a dar una oportunidad justa a quienes han sido históricamente discriminados.

Todos deberíamos trabajar juntos para crear espacios inclusivos donde nadie se sienta excluido o maltratado. Y si conocemos a alguien que ha sido discriminado, es importante ofrecerle apoyo.